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2023年 9月定例運営委員会議事録  

9月 24日（日）10：00～12：00（オンライン会議） 

議長：大澤委員、書記：高橋委員 

出 欠： 

運営委員： ○石井、○大澤、×川村、○高橋、○竹内、○永井、○福山、○増子、○安田 

監 事： ○島村、〇土屋 （○：出席 △：委任 ×：欠席） 

1. 報告事項 

9 月 1 日現在会員数 

 【湘南】 【県央】 【ベイサイド】 【多摩・田園】 計 

40 38 32 29 139（Eグループ参加会員 126名） 

・ 10月 1日付入会者は、小糸 賢司氏（湘南）の予定 

2. 協議事項 

1） 議決権行使と会費納入がうまくいかない会員のサポート提案（竹内委員） 

7 月の定例運営委員会で提議された問題への対処について具体案を協議した。本案の主旨は、

第 32 回総会で発生した、会費振込がうまくいかない、メールによる開催告知や参加申し込み

が充分に伝わっていない、議決権行使への対応が難しいなどの事例への対応が目的である。 

協議の結果、次回総会時は、一部の会員には議案書や議決権行使ハガキ、郵便振替用紙などを

郵送することになった。 

なお、原案に含まれていた、振込手数料の本部負担はしないと修正して了承された。 

また、議案書等の郵送時に会費振込方法を告知すると共に、今回より議案書などを郵送する会

員に対して「じゃおニュースと予定表」は従来通り、メール告知とホームページ掲載が原則で、

郵送対象の会員を増やすものではない旨の説明を加えることとした。 

2） 年度総会の改善提案～資料の簡略化・スケジュール見直し・地域じゃお交流会（竹内委員） 

7 月の運営委員会にて、湘南より地域じゃおの総会スケジュールを考慮して年度総会を開催す

る提案があった。今回は湘南の提案を尊重した上で、具体的な行動方針について協議した。 

方針は「①議案書と付属資料の簡略化」「②総会スケジュールの見直し」「③総会の交流の場と

して活用」の 3つで、それぞれ以下の通りに決した。 

① 議案書と付属資料の簡素化については、以下を修正して検討を継続することとした。 

(1) 総会の付属資料は地域じゃおの活動報告・活動方針・会計報告などから構成されてい

る。この扱いを次の考え方に基づいて変更する。 

(2) 活動報告と活動方針は地域じゃお内の資料として残すが、議案書の付属資料には転載

しない。 

(3) 会計報告は地域じゃお内の資料として残すと共に、議案書の付属資料に転載する。 

(4) これまで議案書の付属資料に転載されていた地域じゃおの活動報告と活動方針に代え

て、地域じゃおがじゃお全体にアピールしたい活動に絞って簡潔に記載する。 

② 総会スケジュール見直しについては、以下の 2 点を修正して実務担当者の無理が無いよう

検討を継続することとした。 

(1) 3月定例運営委員会は早める可能性がある。 

(2) 地域じゃおからの付属資料の提出期限を 4月 20日とする。 
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③ 総会の交流の場としての活用については、以下の 3 点を修正して検討を継続することとし

た。 

(1) 交通費の補助はしない。 

(2) 交流会補助金は支出しない。 

(3) 交流会は総会では無いので、会則との関係を考慮する必要はない。 

3） 会員の年齢（生年月日）情報の管理について（大澤委員） 

じゃおクラブとして会員の年齢情報を保管・管理し、必要に応じて集計情報を利用することが

提案された。 

会員管理担当において情報提供の同意を得た 129名分を管理している。なお、この情報は個人

情報の一部として非公開にしている。 

4） その他 

① 新入会員の登録について 

新入会員の登録時の、事務処理工程を確認したので、ここに記録として残す。 

・ 入会希望者⇒地域じゃお会員⇒地域じゃおの会員が面接するなどして確認（会則 2条

に基づき）⇒地域じゃお会員管理担当に連絡（湘南：柏瀬会員、県央：大場会員、ベ

イサイド：諏訪会員、多摩・田園：石井委員）⇒地域じゃお会員管理担当から本部会

員管理担当（高橋委員）及び会計担当（石井委員）にメールにて報告。 

・ 会員管理担当は毎月初に会員名簿を発行する。 

② じゃおクラブ連絡先の受信者について 

大澤代表と竹内副代表が受信し、必要に応じて該当地域じゃおの世話人などに連絡してい

る。 

3. 報告事項 

1） じゃおニュースの記事について（じゃおニュース関係者会議の報告）（竹内委員） 

8月 31日に、じゃおニュース関係者会議を行い、以下の方向で合意した。 

① 現在の五十音順の個別依頼は毎月の依頼人数を減らした上で継続する。 

② 自由投稿を始める。 

③ 活動報告を増やすよう努力する。 

2） ホームページのメンテナンス（セキュリティ対策の変更）（竹内委員） 

動作安定性向上のため、セキュリティ・プラグインを入れ替えた。 

3） HPサークルの会議のオープン化（竹内委員）  

スキル継承のためオープン化する。 

4. 次回予定 

運営委員会 開催日時：2023年 11月 26日（日）10：00～12：00（オンライン開催） 

  議長：高橋委員、書記：竹内委員  

以上 


